

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah**

Organisasi bisnis yang ada di Indonesia diharuskan untuk selalu meningkatkan kemampuan dan daya saing untuk menghadapi organisasi bisnis lain. Hal ini dilakukan agar organisasi bisnis tersebut mampu mempertahankan kelangsungan suatu perusahaan dan bisa bersaing dengan yang lainnya. Organisasi bisnis bisa mempertahankan kelangsungan suatu perusahaan dengan melakukan pengelolaan bisnis yang baik, sehingga bisnis tersebut tetap berjalan sesuai dengan tujuan yang diharapkan dengan cara melaksanakan perhitungan pembiayaan. Sejalan dengan hal tersebut dalam akuntansi dikenal dengan nama sistem pengeluaran kas. “Sistem pengeluaran kas adalah suatu catatan yang dibuat untuk melaksanakan kegiatan pengeluaran baik dengan cek maupun dengan uang tunai melalui sistem dana kas kecil yang digunakan untuk kegiatan umum perusahaan” (Mulyadi, 2016).

Perusahaan yang bergerak baik dibidang jasa, dagang, dan manufaktur selalu dihadapi dengan masalah pengelolaan dan pengawasan harta bendanya. Terutama dalam pengolahan harta perusahaan yang berbentuk kas. Kas adalah komponen aktiva yang paling aktif dan sangat mempengaruhi setiap transaksi yang terjadi.

Hampir seluruh aktivitas perusahaan berhubungan dengan kas. Kekurangan atau kelebihan kas menimbulkan berbagai masalah. Kas yang menganggur selain menimbulkan risiko penggelapan atau kecurangan dan juga akan menimbulkan kerugian penurunan nilai intrinsik. Laporan arus kas yang menjelaskan pengelolaan berupa penerimaan dan penggunaan kas dalam perusahaan dinyatakan sebagai salah satu laporan keuangan pokok yang wajib disusun untuk pengambilan keputusan ekonomi. Laporan arus kas menyajikan aliran kas masuk (cash flow in) dan aliran kas keluar (cash flow out) dalam suatu perusahaan.

Laporan arus kas berisi seluruh kegiatan perusahaan selama periode tertentu. Untuk para pengguna laporan keuangan, laporan arus kas bermanfaat untuk menilai kinerja suatu perusahaan atas aktifitas operasi, investasi, dan pendanaan serta untuk mengetahui aktifitas mana yang menghasilkan dana terbesar bagi perusahaan itu sendiri. Disisi para pengguna laporan keuangan berguna untuk menilai kinerja perusahaan dari perputaran kas setiap aktivitas perusahaan.

Dalam setiap entitas laporan keuangan arus kas disajikan dan dilaporkan untuk memberikan informasi mengenai kas seperti manajemen, kreditur, dan investor khususnya mengenai kas perusahaan pada periode tertentu serta bermanfaat secara internal bagi pihak manajemen perusahaan. Analisis yang dilakukan oleh pihak manajemen berguna untuk mengetahui apakah kebijakan yang dilakukan berjalan baik dalam hal memperoleh serta menggunakan kas tersebut pada periode tertentu dan bagi pihak eksternal perusahaan akan membantu para pihak yang terkait seperti para pemegang saham dan pihak lainnya dalam menilai berbagai aspek dari posisi keuangan perusahaan.

Setiap perusahaan memiliki tujuan dan harapan di dalam memproduksi atau memberikan jasa, guna memperoleh profit atau laba. Akan tetapi untuk memperoleh profit yang di inginkan diperlukan strategi-strategi khusus guna pencapaian tujuan tersebut. Juga, bukan hanya stategi-strategi saja yang menjadi tolak ukur perusahaan tersebut mendapatkan keuntungan yang memadai, akan tetapi setiap perusahaan harus bisa mengendalikan proses transaksi yang terjadi agar lebih efisien dan menghasilkan keuntungan yang maksimal. Sebagai contoh adalah PT Cerita Bahagia yang merupakan sebuah perusahaan *marketplace* yang memfasilitasi konsumen dalam memilih beberapa kebutuhan dari beberapa vendor.

Pesatnya pertumbuhan dari pengguna *smartphone* mengharuskan setiap perusahaan di bidang teknologi untuk mengembangkan aplikasi *mobile*. Atas dasar tersebut CTO *Bridestory* Doni Hanafi mengatakan, “Data kami menunjukkan bahwa lebih dari 60% pengguna mengakses situs *Bridestory* melalui

*mobile device*. Sebab itu, *Bridestory app* hadir sebagai solusi jitu dan tercepat bagi para calon pengantin dalam merencanakan pernikahan mereka.”

Kegiatan transaksi penjualan dan pembelian suatu perusahaan sering dilakukan menggunakan cara membayar secara cash atau kredit. Pembayaran tunai pun dapat dilakukan menggunakan pembayaran dengan uang tunai ataupun *e-money*. Adanya transaksi pembayaran secara langsung dengan total harga yang telah ditentukan merupakan masukan kas lancar suatu perusahaan. Melihat transaksi yang dilakukan secara langsung akan mempengaruhi naik turunnya arus kas suatu perusahaan.

Berdasarkan data dan pernyataan-pernyataan yang telah diuraikan diatas maka penelitian ini mengambil judul: **“Analisa Arus Kas pada Kinerja Keuangan PT Cerita Bahagia Periode 2018 – 2019 (Studi Kasus melalui metode pembayaran Bridestory Pay)”**

## **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan penjabaran latar belakang yang diuraikan di atas, maka perumusan masalah pada penelitian ini yaitu:

1. Bagaimana perkembangan arus kas PT Cerita Bahagia melalui penerapan transaksi dengan menggunakan *bridestory pay* pada periode Mei 2018 sampai dengan Mei 2019?
2. Bagaimana kendala/hambatan dalam perkembangan arus kas PT Cerita Bahagia melalui penerapan transaksi dengan menggunakan *bridestory pay* pada periode Mei 2018 sampai dengan Mei 2019?
3. Bagaimana upaya yang dilakukan untuk mengatasi kendala/hambatan dalam perkembangan PT Cerita Bahagia melalui penerapan transaksi dengan menggunakan *bridestory pay* pada periode Mei 2018 sampai dengan Mei 2019?

## **C. Tujuan Penelitian**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendapat gambaran mengenai:

1. Untuk mengetahui perkembangan arus kas PT Cerita Bahagia melalui penerapan transaksi dengan menggunakan *bridestory pay* pada periode Mei 2018 sampai dengan Mei 2019.
2. Untuk mengetahui kendala/hambatan dalam perkembangan arus kas PT Cerita Bahagia melalui penerapan transaksi dengan menggunakan *bridestory pay* pada periode Mei 2018 sampai dengan Mei 2019
3. Untuk mengetahui upaya yang dilakukan untuk mengatasi kendala/hambatan dalam perkembangan PT Cerita Bahagia melalui penerapan transaksi dengan menggunakan *bridestory pay* pada periode Mei 2018 sampai dengan Mei 2019

#### **D. Batasan Penelitian**

Penelitian ini membatasi ruang lingkup penelitian sebagai berikut:

1. Data yang diteliti adalah data yang berhubungan dengan transaksi *bridestory pay* periode Mei 2018 – Mei 2019.
2. Transaksi yang diteliti adalah transaksi kas masuk dan keluar yang menggunakan *bridestory pay*.

#### **E. Manfaat Penelitian**

Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi:

1. Bagi Akademisi  
Penelitian ini dapat digunakan sebagai pengembangan ilmu pengetahuan khususnya mengenai arus kas terutama yang berhubungan dengan kas lancar.
2. Bagi Peneliti  
Sebagai referensi atau masukan bagi setiap peneliti yang berminat melakukan penelitian dengan topik yang sama di masa yang akan datang.
3. Bagi Industri  
penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan acuan untuk memperbaiki sistem arus kas terutama pada bagian kas lancar.
4. Bagi Regulator

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan dan pertimbangan ketika merancang keuangan dalam suatu perusahaan.

## **F. Sistematika Penulisan**

Penyajian penelitian ini dibatasi secara sistematis sehingga dapat memudahkan pemahaman, maka penulisan dibagi dalam beberapa bab dan sub bab sebagai berikut:

### **BAB I : Pendahuluan**

Bab ini berisi pendahuluan mengenai latar belakang, profil perusahaan, rumusan masalah yang ditemukan untuk menunjang dalam membuat penelitian ini, batasan penelitian, dan tujuan penelitian yang dibuat untuk menemukan dari hasil rumusan masalah yang telah ditentukan, serta kepada siapa saja manfaat penelitian ini ditulis, dan penjabaran sistematika penelitian.

### **BAB II : Landasan Teori**

Bab ini berisi tinjauan pustaka yang mencakup kajian literatur tentang sistem pembayaran berbasis aplikasi yang dapat mempengaruhi kualitas pengungkapan informasi keuangan perusahaan.

### **BAB III : Metode Penelitian**

Bab ini menguraikan tentang lingkup objek penelitian, teknik pengumpulan data, metode analisis data, gambaran umum perusahaan, dan model penelitian.

### **BAB IV : Analisis dan Hasil Penelitian**

Bab ini menguraikan tentang data penelitian yang telah diuraikan diperumusan masalah.

### **BAB V : Kesimpulan**

Bab ini berisi kesimpulan, saran, dan implikasi dari hasil penelitian yang